

## Pressemitteilung

## Förderung für Teilnehmer des Sparkassen Vereins-Votings

## Offizielle Spendenübergabe im Sparkassenhaus

Mühlhausen, 01.09.2020. Das 1. Vereins-Voting "Ein Herz für die Region" der Sparkasse Unstrut-Hainich ist beendet und die 11 Vereine, die eine Förderung erhalten, stehen fest. Insgesamt 10.000 Euro Fördermittel vergibt die Sparkasse Unstrut-Hainich im Rahmen der Aktion an Vereine im Unstrut-Hainich-Kreis.

74 Vereine meldeten sich im Juni mit ihren Projekten beim Vereins-Voting an. "Diese große Resonanz freut uns sehr und die Vielfalt der angemeldeten Projekte ist bemerkenswert.", so Karl-Heinz Leister, Vorstandsmitglied der Sparkasse Unstrut-Hainich. Durch ein Online-Voting im Juli wurde entschieden, welche Vereine die Fördergelder der Sparkasse erhalten. Über 12.000 Personen gaben dabei ihre Stimmen für die Vereinsprojekte ab. "Während der Votingphase haben die Projekte viel Aufmerksamkeit erhalten. Dies ist besonders positiv, da eine Region und das gesellschaftliche Leben von der ehrenamtlichen Arbeit der Vereine profitieren.", betont Karl-Heinz Leister weiter.

Zu einer offiziellen Spendenübergabe im Sparkassenhaus Mühlhausen waren Vertreter der bestplatzierten Vereine geladen, um Ihre Spende entgegenzunehmen. Den höchsten Spendenbetrag von 2.000 Euro erhält der Förderverein der Dünwaldschule Hüpstedt e.V. für die Umgestaltung des Schulhofes. Das Pflaster des Schulhofes befindet sich in einem sehr schlechten Zustand und muss erneuert werden. Eine bisher unbefestigte und bei schlechtem Wetter schlammige Fläche will der Verein ebenfalls verfestigen. "Dank der Förderung können wir noch in diesem Jahr mit der Sanierung beginnen. Das freut uns und die Kinder, die dann wieder uneingeschränkt auf dem Schulhof spielen können." sagt Ute Dietrich, vom Förderverein.

Der Sportverein Diedorf 1921 e.V. möchte von der Spende in Höhe von 1.750 Euro Spiel- und Trainingsgeräte für den Kindersport anschaffen. Im Freibad in Wiegleben beginnen im Herbst 2020 die Baumaßnahmen für ein neues Kinderplanschbecken. Die 1.500 Euro von der Sparkasse verwendet der Förderverein Freibad Wiegleben e.V. für die Integration einer Regenbogenrutsche für Kleinkinder. Der Tierschutzverein Mühlhausen und Umgebung e.V. erhält 1.000 Euro für die Dachsanierung des Futterlagers im Tierheim Mühlhausen und der Verein Historischer Ortskern Beberstedt e.V. 750 Euro für die Anschaffung von zwei neuen Kaminöfen für ein Gemeindehaus. Zur Umsetzung ihrer Projekte gehen jeweils 500 Euro in die Vereinskassen der Vogteier Sportgemeinschaft 1882 Oberdorla e.V., der Freiwilligen Feuerwehr Langula, des Traditions- und Heimatvereins Mehrstedt e.V., des BSV "Blau-Weiß 22" Lengenfeld/Stein e.V., des VfB TM Mühlhausen 09 e.V. und des Kirchheilinger Feuerwehrvereins e.V.





Bild: Vorstandsmitglied Karl-Heinz Leister (h.r.) übergab die Spenden an Michael Rönsch (Förderverein Freibad Wiegleben e.V.), Ute Dietrich (Förderverein der Dünwaldschule Hüpstedt e.V.), Petra Schilling und Katharina Funk (Tierschutzverein Mühlhausen und Umgebung e.V.) und Fabian Fischer (Sportverein Diedorf 1921 e.V.), v.r.n.l.